

# La Voix de l'Opposition de Gauche

## CAUSERIE ET INFOS

**Le 11 août 2021**

Une seule solution : la révolution. Faites passer le message.

Je n'ai pas trouvé le temps d'ajouter les nouveaux documents. S'informer est essentiel pour comprendre la situation et agir.

Même si je ne l'ai pas mentionné parce que je ne peux pas être partout à la fois, la lutte contre la dictature sur le plan politique va de pair avec le combat contre la réforme des retraites, de l'allocation chômage et toutes les mesures antisociales adoptées ou annoncées par Macron, le soutien à tous les mouvements sociaux en cours, cela va de soi.

En fait, j'ai du bol de vivre en Inde, je suis tranquille, pour le moment, pourvu que cela dure. Je ne regrette pas d'avoir quitté ce pays pourri, la France, où l'extrême gauche occupe le terrain de l'extrême droite ou sert d'appoint à l'extrême-centre de Macron. Vous comprenez pourquoi mon courant politique demeure désespérément inexistant ou ostracisé par tout ce que compte de bonnes consciences ce pays des Lumières obscures ou obscurantistes.

J'aurais préféré être parmi vous, que voulez-vous on ne peut pas revenir en arrière. J'ai commis trop d'erreurs dans la manière dont j'ai conduit ma vie, et je m'en suis rendu compte beaucoup trop tard. Ce serait facile de dire que je n'ai pas eu le choix, tout le monde m'approuverait ou me plaindrait, mais ce ne serait pas tout à fait honnête de ma part. C'est difficile à vivre parfois, dont il faut assumer notre existence telle qu'elle est, je crois que c'est la meilleure façon pour la supporter le mieux possible au lieu de se morfondre inutilement, la plus digne ou respectable. Refaire le monde ou sa vie entre quatre murs ne mène nulle part, c'est encore en les prenant tels qu'ils sont qu'on peut espérer en tirer le meilleur.

Et puis on a encore tellement de choses passionnantes à apprendre.

Tenez je suis tombé sur un portail de vulgarisation médicale tenu par un naturopathe, ces cours et sa pédagogie sont si bien faits qu'on peut apprendre rapidement et facilement plein de choses utiles, c'est carrément génial !

Vérisme Tv

<https://www.youtube.com/channel/UCNzTrZJ2augJrh54aj-57WQ>

Un autre truc génial, c'est la paléontologie. Voilà de quoi occuper les soirées en plus de la lecture, les documentaires, la musique pour se détendre, le cinéma pour se distraire, quoique j'en ai ma claque, c'est trop fabriqué, il n'y a rien de naturel là-dedans, le théâtre m'emmerde avec ses acteurs poudrés et fardés, on se croirait sous l'Ancien Régime, il reste la littérature ou les récits historiques... On peut se distraire et s'instruire à la fois, ce n'est pas encore interdit par le tyran.

### **Parole d'internaute?**

1- “Ils” veulent nous tuer”, phrase très difficile à prononcer tant elle est lourde dans son horreur. Et pourtant...

2- La question Covid n'étant plus médicale mais 100% politique, et très bientôt économique puis financière...

3- Il y a longtemps qu'on sait que le but des gouvernements, dont le nôtre, n'est ni la santé ni le bien-être des populations. Pour ma part, je m'attends à pire, bien pire, dans les semaines à venir. J'espère vivement me tromper, mais tout ce qu'on a vécu jusque-là va vers une seule chose: la dictature absolue, délirante, clivante, meurtrière.

### **Comment a-t-on pu en arriver à cette société monstrueuse ou à la normalisation de principes qui relèvent du fascisme partagés par une grande partie de la population ?**

A quoi et à qui sert l'extrême droite ?

La gauche et l'extrême gauche ayant déserté le combat contre le régime et pour le socialisme, elles laissent le champ libre à l'extrême droite qu'elles prétendent ensuite combattre histoire de se faire passer pour des opposants au régime, c'est aussi simple que cela.

Sauf que les travailleurs ou les citoyens lambda n'étant pas familiarisés avec ce genre de manœuvres, vont se retrouver piégés ou manipulés quelle que soit l'attitude qu'ils adopteront, car soit ils auront tendance à accorder leur confiance à la pseudo-gauche ou extrême gauche et dans ce cas ils se retrouveront au côté de Macron, l'épisode de la muselière et du vaccin en train de se dérouler sous nos yeux le prouve, soit ils s'en méfieront et ils se retrouveront en compagnie de l'extrême droite ou le pire ennemi de la classe ouvrière, qui sert occasionnellement à la diviser ou à constituer les bataillons du lumpenprolétariat qui le moment venu seront amenés à la terroriser et à la massacrer, ainsi que le mouvement ouvrier.

En pratique comment la situation se présente.

L'extrême droite conteste l'interprétation des faits que les représentants du parti de l'ordre ont adoptée, interprétation qui la plupart du temps est effectivement frauduleuse, de sorte que vous avez le choix entre adopter la version officielle pour ne pas apparaître d'extrême droite ou la rejeter et être assimilé à l'extrême droite, ensuite, pour peu que cela ne vous gêne pas, petit à petit vous pourrez assimiler leur idéologie et devenir un parfait fasciste sans même vous en être aperçu ou alors il sera trop tard et vous l'assumerez, d'où l'intérêt de disposer à chaque instant d'un esprit critique bien aiguisé ou indépendant qui vous permette d'éviter ces écueils.

La pseudo-gauche et extrême gauche instrumentalisent l'extrême droite exactement de la même manière que la droite et l'extrême-centre, parce qu'ils partagent les mêmes objectifs politiques, elle leur sert de repoussoir au profit de la stabilité du régime, pour le protéger.

Ce qu'il faut bien comprendre et que la plupart des travailleurs ou militants n'ont pas à l'esprit, c'est que la pseudo-gauche et extrême gauche ne combattent pas pour faire triompher la vérité, elles s'en foutent éperdument, en réalité elles sont animés d'autres intentions, qui parce qu'elles sont inavouables, elles ne les évoqueront jamais. Du coup, nombreux sont ceux qui ne comprennent pas leurs prises de position, qui ne se reconnaissent pas dans leur discours, mais en même temps ils

hésitent à les condamner de crainte qu'on les accuse de se laisser influencer par l'extrême droite, ce qui pour beaucoup de travailleurs est inconcevable ou carrément une insulte pour les militants, dès lors va s'installer dans les têtes une grande confusion dont les uns et les autres tenteront de tirer profit. Inutile de préciser que les seuls victimes ou perdants de cette escroquerie politique seront toujours les mêmes, les travailleurs et les militants qui demeureront incapables d'y voir plus clair ou de faire la part des choses.

Je me dis que mes lecteurs en font partie, dans le cas contraire qu'ils se manifestent pour qu'on puisse se compter. Vous comprendrez que face à la gravité de la situation, la passivité et la bonne conscience silencieuse ne soient plus tenables ou alors elles caractérisent la résignation.

Le passe sanitaire, c'est l'instauration d'un Etat policier ou Big Brother vous regarde.

---

### **Totalitarisme et Great Reset. Quand une mystification en sert une autre, suite.**

LVOG - Ils instrumentalisent le climat et le vivant, ils veulent leur dicter leur loi, ils prétendent pouvoir les contrôler, en attendant ou à défaut c'est la population qui le sera.

#### **Réchauffement climatique : pour les États-Unis, "on ne peut plus retarder les mesures ambitieuses" - BFMTV 9 août 2021**

Le monde "ne peut plus retarder les mesures ambitieuses en matière climatique", après la publication du nouveau rapport choc des experts de l'ONU, a déclaré ce lundi le chef de la diplomatie américaine Antony Blinken.

Les humains sont "indiscutablement" responsables des dérèglements climatiques et n'ont d'autre choix que de réduire drastiquement les émissions de gaz à effet de serre, s'ils veulent en limiter les dégâts, constatent-ils. BFMTV avec AFP 9 août 2021

#### **Rapport du Giec : "Il est encore temps d'inverser la tendance", veut croire Fabien Roussel - Europe1 10 août 2021**

C'est du moins ce qu'a voulu retenir sur Europe 1 Fabien Roussel, le secrétaire national du PCF. "Ce rapport montre qu'il y a de l'espoir et qu'il est encore temps, dans les années qui viennent, d'inverser la tendance de réduire fortement nos émissions de gaz à effet de serre pour faire en sorte d'obtenir cette neutralité carbone". Europe1 10 août 2021

LVOG - Vous vous demandiez encore dans quel camp était le PCF, vous avez la réponse, celui de l'oligarchie ou de la tyrannie.

---

### **A qui profite le crime ? Et les vases communicants.**

#### **- Rebond de la rémunération des patrons en 2021 - francesoir.fr 10 août 2021**

Les dirigeants des grandes entreprises, qui avaient beaucoup réduit leur rémunération en 2020, pourraient percevoir 5,4 millions d'euros en moyenne cette année, soit 1,6 million de plus qu'en pleine crise sanitaire, et accélérer sur les critères liés au climat, selon un rapport.

Les rémunérations des patrons des entreprises de l'indice boursier CAC 40, qui avaient reculé de 21% à 3,8 millions d'euros en moyenne l'an dernier, devraient rebondir fortement à 5,4 millions d'euros cette année, selon une étude présentée en tandem par l'Hebdo des AG et le cabinet d'avocats Avanty, spécialisé en rémunération des dirigeants.

Ces enveloppes, qui ont été votées lors des assemblées générales des actionnaires entre avril et juin, dépassent de 10% celles de 2019 au sein du CAC 40.

"Le rebond des rémunérations traduit la reprise économique", observe Bénédicte Hautefort, fondatrice de l'Hebdo des AG, interrogée par l'AFP. francesoir.fr 10 août 2021

### **Covid-19 : le recours à l'aide alimentaire a explosé en France - Europe1 10 août 2021**

Selon les derniers chiffres publiés par l'Insee, le nombre de bénéficiaires a augmenté de plus de 7% en 2020 par rapport à l'année 2019.

Les Restos du cœur, la Croix-Rouge française, mais également les épiceries solidaires... Toutes les associations font le même constat : le nombre de bénéficiaires a fortement augmenté l'année dernière. Conséquences de la crise sanitaire du coronavirus, de plus en plus de Français se tournent vers les associations, qui fournissent une aide alimentaire pour s'en sortir. Ce phénomène ressort également dans les derniers chiffres publiés par l'Insee, mardi.

Selon la dernière étude publiée par l'Insee, le volume d'aides distribuées par les associations a bondi de plus de 10% l'an dernier par rapport à 2019. Le plus préoccupant reste le nombre de nouveaux inscrits : ils étaient 7,3% de plus en 2020. D'habitude, le nombre d'inscriptions augmente de 2% à 3% chaque année.

Les profils de demandeurs sont très différents. Ils sont composés de "personnes qui étaient sur la brèche et qui ont basculé dans la précarité", constate Guillaume Guitton, de la Croix-Rouge française. "On retrouve principalement des étudiants, des personnes intérimaires, des travailleurs saisonniers, des travailleurs dits 'pauvres'", précise-t-il.

Pour Guillaume Guitton, "la crise est venue exacerber des tendances que l'on observait déjà". Notamment une augmentation des besoins des bénéficiaires dans la deuxième moitié de l'année 2020, signe d'une précarité plus dure, mais aussi plus installée. Les associations craignent que cette tendance à la hausse ne se poursuive sur l'année 2021, elle aussi marquée par le Covid. Europe1 10 août 2021

---

### **Le docteur Gérard Maudrux a décidé de mettre fin à son blog.**

Une semaine auparavant nous avons eu un échange privé ou par courriel, il m'avait fait part de sa décision, bien entendu je m'étais abstenu de la révéler dans son blog, c'était à lui de l'annoncer à ses lecteurs. J'ai peut-être l'air rustre, mais je sais me tenir comme ils disent dans l'autre monde.

Voici le dernier commentaire que je lui ai envoyé.

- Vous m'aviez tenu informé de votre décision depuis quelque temps, vous êtes donc un homme de parole, cela je le savais déjà. De mon côté, j'ai gardé le silence pour respecter la confiance que vous m'aviez accordée.

Ce que vos lecteurs ne voient pas ou ne veulent pas voir, c'est que vous avez été au bout des illusions qu'ils partagent, pas moi, à aucun moment, et pour m'en être exprimé ouvertement cela me valut de la part de certains, le traitement que vous dénoncez dans votre article.

En mars 2020 et pendant plus d'un an, vous avez refusé d'admettre que cette pandémie avait été entièrement fabriquée et que son origine était de nature économique, et que dès lors elle bénéficierait exclusivement d'un traitement politique, par conséquent tout traitement qui se situerait sur un autre plan serait inapproprié ou voué irrémédiablement à l'échec.

Là où à mon avis vous avez commis une erreur, sans que ce soit un reproche de ma part et vous allez tout de suite comprendre pourquoi, alors que votre blog avait été conçu sur le plan médical ou sanitaire, malgré vous d'une certaine manière, au regard de l'évolution de la situation vous avez été amené à vous situer sur le terrain politique, alors que vous n'y étiez pas du tout préparé ou vous n'étiez pas armé pour mener le combat sur ce plan-là ou pour affronter un ennemi détenant absolument tous les pouvoirs. Au mieux ou au pire votre orientation politique allait diviser vos lecteurs ou alimenter des illusions dans le régime dictatorial, donc dans les deux cas desservir la cause que vous défendiez. A mon avis, vous auriez dû continuer à faire connaître les molécules qui existaient pour traiter la Covid-19, à diffuser les témoignages et les études qui démontraient leur efficacité, et vous en tenir strictement à ce rôle sans empiéter sur le champ politique.

Lors de la sortie du documentaire Hold-up, vous n'avez pas voulu admettre qu'on était en présence d'un complot mondial orchestré par le premier cercle de l'oligarchie financière mondiale, ce n'est que petit à petit au cours des derniers mois, que vous en êtes venu à concevoir que c'était la seule explication possible à tout ce qui se passait et à la manière dont cela se passait simultanément dans le monde entier, et effectivement il n'en existe pas d'autres, on est bien en présence d'un coup d'Etat mondial prémédité de longue date...

Au fil du temps, comme beaucoup de personnes ici, vous avez été amené à prendre conscience qu'en présence d'une dystopie, il était inutile d'attendre quoi que ce soit des institutions de la Ve République ou tout du moins de ses représentants, car vous n'en êtes pas encore rendu à imaginer la nécessité (historique) d'un changement de régime économique et politique, or c'est la seule ou unique issue à cette crise qui soit conforme aux besoins sociaux et aux aspirations démocratiques légitimes de l'ensemble de la population. J'ajouterai que s'agissant d'une guerre de classes à mort, il va falloir rapidement que chacun choisisse son camp ou sache ce qu'il veut vraiment, vivre sous un régime tyrannique une fois réduit en esclavage ou opter pour une République sociale et démocratique qui aurait une valeur universelle, puisque tous les peuples font face au même défi.

Le peuple va devoir s'organiser et prendre les armes pour conquérir sa liberté ou alors il devra se résigner à en être privé indéfiniment, il n'aura pas le choix, et c'est la dictature en place qui en portera l'unique responsabilité, car en règle générale nous ne sommes pas des partisans de la violence, hormis en cas de nécessité absolue.

La pire des violences, elle est du côté de Macron et son régime despotique, c'est par exemple empêcher un citoyen de se rendre au chevet d'un vieux parent dans un Ehpad, d'accéder à l'hôpital pour se soigner, à son lieu de travail, etc. parce qu'il est opposé au passe sanitaire et n'en dispose pas, alors qu'aucun argument scientifique ne permet de le justifier. L'argument selon lequel le passe sanitaire aurait été conçu pour protéger certaines catégories de la population, pour vaincre une épidémie, relève de la pure invention de psychopathes criminels, car comment expliquer pourquoi cette formalité ne serait obligatoire pour les millions qui prennent le métro, le train ou le RER pour aller travailler notamment, ainsi l'intention liberticide destinée à instaurer un régime totalitaire

basée sur le contrôle permanent ou la surveillance de l'ensemble de la population est établie. Nous y opposer par tous les moyens est dès lors parfaitement légitime.

Merci docteur Maudrux pour nous avoir fait connaître l'Ivermectine et nous avoir permis de nous exprimer librement, grâce à vous de nombreuses vies ont été sauvées. Bonne continuation. Et le combat continue ! (Mon portail : <http://www.luttedeclassé.org>)

---

**On est bien en présence d'un coup d'Etat mondial prémédité de longue date, ai-je écrit hier matin, la preuve, la dernière répétition générale.**

- Event 201 is a pandemic tabletop exercise hosted by The Johns Hopkins Center for Health Security in partnership with the World Economic Forum and the Bill and Melinda Gates Foundation on October 18, 2019, in New York, NY. The exercise illustrated the pandemic preparedness efforts needed to diminish the large-scale economic and societal consequences of a severe pandemic.

Drawing from actual events, Event 201 identifies important policy issues and preparedness challenges that could be solved with sufficient political will and attention. These issues were designed in a narrative to engage and educate the participants and the audience.

- L'événement 201 est un exercice de simulation de pandémie organisé par le Johns Hopkins Center for Health Security en partenariat avec le Forum économique mondial et la Fondation Bill et Melinda Gates le 18 octobre 2019 à New York, NY. L'exercice a illustré les efforts de préparation à la pandémie nécessaires pour diminuer les conséquences économiques et sociétales à grande échelle d'une pandémie grave.

S'inspirant d'événements réels, l'événement 201 identifie des questions politiques importantes et des défis de préparation qui pourraient être résolus avec une volonté et une attention politiques suffisantes. Ces questions ont été conçues dans un récit pour engager et éduquer les participants et le public.

LVOG - Quand ils évoquaient leurs " efforts de préparation à la pandémie nécessaires pour diminuer les conséquences économiques et sociétales à grande échelle d'une pandémie grave", il fallait traduire par "amplifier les conséquences économiques et sociétales à grande échelle d'une pandémie" fabriquée par eux, ils ne pouvaient tout de même pas l'avouer !

Event 201 Pandemic Exercise: Segment 1, Intro and Medical Countermeasures (MCM)

<https://www.youtube.com/watch?v=Vm1-DnxRiPM>

Event 201 Pandemic Exercise: Segment 2, Trade and Travel

<https://www.youtube.com/watch?v=QkGNvWfICNM>

Event 201 Pandemic Exercise: Segment 3, Finance

[https://www.youtube.com/watch?v=rWRmlumcN\\_s](https://www.youtube.com/watch?v=rWRmlumcN_s)

Event 201 Pandemic Exercise: Segment 4, Communications Discussion and Epilogue

<https://www.youtube.com/watch?v=LBuP40H4Tko>

Event 201 Pandemic Exercise: Segment 5, Hotwash and Conclusion

[https://www.youtube.com/watch?v=0-\\_FAjNSd58](https://www.youtube.com/watch?v=0-_FAjNSd58)

- [Cette causerie au format pdf \(pages\)](#) □

---

## **TROISIEME PARTIE**

### **Pandémie mondiale de Führers et de SA.**

C'est bien le fascisme qui s'installe en France. Depuis le 10 août 2021 ou même avant (lire plus loin), la France est livrée à un régime de terreur où des milices privées et publiques dignes des chemises brunes ou Sturmabteilung du régime nazi sillonnent tout le pays pour contrôler le Ausweis ou laissez-passer qui permet d'accéder à certains lieux publics ou privés et sanctionner sévèrement les contrevenants qui auraient osé braver les ordres du bien-aimé Führer Macron.

Heil ! Avec la complicité active de la majorité de la population.

- Au total, plus de 80 000 personnels de l'AP-HP ont reçu au moins une dose de vaccin sur «une cible à 100 000 personnes», a indiqué dans une déclaration transmise à l'AFP Martin Hirsch, directeur général de l'AP-HP. RT 10 août 2021

#### **- Pass sanitaire : Oui, une clinique a refusé une patiente n'ayant pas de pass - 20 Minutes 30 juillet 2021**

Dans une vidéo très partagée sur les réseaux sociaux, un homme qui se présente comme ambulancier entend « tirer [...] la sonnette d'alarme » autour du pass sanitaire.

« Nous avons déposé une patiente dans une clinique privée pour effectuer un examen du cœur. Petit examen qui lui a été refusé [au] seul et unique motif que cette dame n'a pas pu présenter de pass sanitaire », y affirme-t-il, alors que ce dispositif n'est pas encore légalement instauré dans les hôpitaux.

Contactée par 20 Minutes, la société d'ambulance concernée confirme les propos de son salarié. De son côté, la Chambre nationale des services d'ambulances indique avoir eu des remontées de terrain similaires.

« Donc aujourd'hui, on s'assoie sur le serment d'Hippocrate, on s'assoie aussi sur la liberté d'accès aux soins. C'est inadmissible ! », conclut-il, alors que le pass sanitaire ne sera normalement requis dans les hôpitaux – sauf en cas d'urgence – qu'à compter du 9 août, selon les dernières prévisions du gouvernement.

« Du coup, il a fallu la ramener chez elle, ce qui fait des coûts pour rien auprès de la Sécurité sociale et nous fait faire des allers-retours inutiles. Le problème va se présenter de plus en plus régulièrement [avec le pass sanitaire] », déplore en outre la société. « Une situation problématique » survenue dans « certains territoires »

Un constat partagé par la Chambre nationale des services d'ambulances (CNSA), comme l'explique son secrétaire général, Guillaume Narguet, à 20 Minutes : « Cette situation problématique s'est déjà présentée dans certains territoires, et bientôt dans le Grand Est où l'ARS impose aux centres hospitaliers, à partir du 1er août, de placer un vigile à l'entrée de l'établissement pour vérifier les pass sanitaires alors que la loi n'est pas encore promulguée. » 20 Minutes 30 juillet 2021

### **L'élite a fini par rejoindre la dictature**

- (Raoult) Le professeur marseillais (...) a également rendu hommage à l'Ordre des médecins, pour sa défense du «serment d'Hippocrate, dont l'un des éléments essentiels est l'accès au soin pour tous». RT 10 août 2021

Pr Philippe Parola, Chef de service des maladies infectieuses à l'IHU Méditerranée-Infection.

- "Il ne s'agit pas d'être pour ou contre la vaccination, or, c'est une question qui n'a pas de sens. La vaccination, c'est pour qui, quand, pour quel bénéfice/ risque", pour finalement répéter à trois reprises que certaines catégories de la population bénéficie d'un rapport bénéfice/ risque positif

[https://www.youtube.com/watch?v=sCqqbP6Oe\\_Q](https://www.youtube.com/watch?v=sCqqbP6Oe_Q)

### **Fake news grossière. Flagrant déli de manipulation des faits. Vacciné ou non vacciné = Du pareil au même. La preuve.**

**Ces graphiques illustrent l'efficacité de la vaccination mieux que n'importe quel discours - futura-sciences.com 10 août 2021**

<https://www.futura-sciences.com/sante/breves/coronavirus-ces-graphiques-illustrent-efficacite-vaccination-mieux-nimporte-discours-4925/#xtor%3DAL-80-1%5BACTU%5D-4925%5BCes-graphiques-illustrent-l-efficacite-de-la-vaccination-mieux-que-nimporte-quel-discours%5D>

On peut par exemple constater qu'à Paris, le département le plus vacciné de France avec 80 % de personnes ayant reçu au moins une dose de vaccin, la hausse des contaminations depuis juillet ne se traduit pas par une courbe « en miroir » des décès comme c'était le cas lors des précédentes vagues. Pour 602 cas quotidiens positifs en moyenne sur la semaine du 31 au 6 août, 3 décès quotidiens en moyenne ont été enregistrés à l'hôpital entre le 3 et le 9 août. Soit un taux de mortalité de 0,005 %.

En Martinique, où le taux de vaccination est d'à peine 21 %, la courbe des décès semble suivre la même pente dangereuse que celle des contaminations. Sur 597 cas quotidiens constatés entre le 31 juillet et le 6 août, 5 décès quotidiens sont recensés entre le 3 et le 9 août (soit un taux de mortalité de 0,008 %). La différence peut sembler faible pour le moment mais c'est la tendance en miroir qui est à noter. futura-sciences.com 10 août 2021

LVOG - Un taux de mortalité de 0,008 % contre un taux de mortalité de 0,005 %, et "*l'efficacité de la vaccination*" n'est plus à démontrer, vous avez vu avec quel aplomb ils osent sortir cela, on est bien dans le 2+2=5 de 1984 de G. Orwell.

Un internaute - Sur le site européen de pharmacovigilance "EUDRAVigilance", il est mentionné 19.791 décès au 24 juillet 2021 et plus de 2.000.000 d'effets indésirables dont 800.000 graves voire irréversibles (hors notamment Suisse et UK), ce qui est extrêmement alarmant par rapport à toutes les campagnes de vaccinations que nous avons connues par le passé.

Même le site de l'Agence nationale de sécurité du médicament (ANSM) nous indique qu'au 1er juillet 2021, sur 62.000 déclarations, 31.000 cas ont reçu la qualification officielle d'effets indésirables, dont 8.689 graves, et 900 décès, pour le seul produit Pfizer ! Et 11.200 cas graves en fin juillet.

Il est à noter que d'après de nombreux scientifiques, les données de pharmacovigilance ne représentent en général que 5% en moyenne des cas réels et que des essais cliniques sont normalement arrêtés immédiatement si des décès sont constatés (exemple parmi de nombreux : en juillet 2020, la Food and Drug Administration (FDA) américaine a stoppé les essais cliniques de la société Collectis pour le produit UCARTCS1 pour seulement un décès).

Le professeur Peter A. McCullough, cardiologue, vice-chef de médecine interne à la Baylor University Medical Center à Dallas au Texas ainsi que professeur principal en médecine interne à l'Université A&M du Texas Health Sciences Center, a précisé dans une interview que : « La limite pour arrêter un programme de vaccin est 25 à 50 morts. Grippe porcine, 1976, 26 décès, ils ont arrêté ». – COVID : «Le vaccin est l'agent biologique le plus mortel, le plus toxique jamais injecté dans un corps humain». Nous en sommes à 900 décès en France, plus de 19.000 en Europe, et les médias et les quelques scientocrates continuent de nous dire qu'il "y a très peu d'effets indésirables !". Pourquoi nous mentent-ils de cette manière ?

- Selon les derniers chiffres « officiels » pour l'UE, la Grande-Bretagne et les États-Unis (combinés), il y a 31 389 décès liés au vaccin Covid-19 et près de 5 millions de blessés.

### **Charlie Hebdo, l'imposture consommé de la social-démocratie libertaire ou quand les SS détrônent les SA.**

Signalé par un internaute - A la Une de Charlie Hebdo du 28 juillet 2021 titrant « *Hitler débordé par les antivax* » et figurant Hitler à la plage dans une bouée licorne et disant « *C'est dur d'être cité par des cons !* »

### **Une réponse à ces ordures qui n'ont plus rien à envier aux fachos depuis longtemps.**

Par Jean- Paul Bourdineaud, microbiologiste, prof université de Bordeaux, etc.

[criigen.org/wp-content/uploads/2021/08/2021-07-29\\_D.pdf](https://criigen.org/wp-content/uploads/2021/08/2021-07-29_D.pdf)

### **Je suis Charlie. En régime d'apartheid (en France), les sionistes d'extrême droite sont en terrain conquis.**

"Mais qui ?" L'extrême-centre ou le lumpenprolétariat de la bourgeoisie, l'extrême droite de la finance et ses représentants. AFP - Elle avait brandi une pancarte antisémite lors d'une manifestation samedi contre le pass sanitaire à Metz - AFP

LVOG - Une cinglée d'extrême droite et connue comme telle, l'occasion était trop belle pour ne pas la louper.

Sur un vulgaire morceau de carton sorti d'une poubelle, quelques noms de personnalités d'origine juive ou non toutes impliquées dans la machination au coronabusines, une occasion saisie par les tenants de l'apartheid en France entre vaccinés et non vaccinés afin de décrédibiliser les centaines

de milliers de travailleurs qui manifestent chaque samedi pour exiger le retrait du passe sanitaire obligatoire et qui s'opposent à la vaccination obligatoire.

Une personne, si elle est juive, vous ne pouvez pas dire n'importe quoi à son sujet, vous risquez d'être taxé d'antisémite et d'être traîné devant un tribunal, surtout si elle a des liens avec la banque ou la finance. En revanche, si elle est musulmane, catholique, protestante, hindou, sikh, bouddhiste, jaïn, parsi, rationaliste, athée, Noire, Asiatique, vous pouvez y aller franco, ne vous gênez pas, insultez-là, traitez-la de tous les noms, crachez lui dessus, qui plus est si elle appartient aux classes populaires, vous ne risquez rien car ce sera justifié ou mérité.

### **Les réactions des ordures provenant de la même poubelle étaient inévitables.**

AFP - Pour la Ligue internationale contre le racisme et l'antisémitisme (Licra), ce slogan est "une autre manière de dire qu'on n'aime pas les juifs".

La diffusion d'une photo de la pancarte, brandie fièrement par son auteure, a suscité un tollé dans la classe politique et les organisations de lutte contre le racisme et l'antisémitisme.

Le président du Conseil représentatif des institutions juives de France (Crif), Francis Kalifat, a indiqué sur Twitter avoir demandé à l'avocat de l'organisation "de déposer plainte au nom du @Le\_CRIF contre Cassandra Fristot identifiée comme la personne portant la pancarte antisémite lors d'une manifestation antivax".

La Licra avait annoncé dès dimanche à l'AFP son intention de porter plainte et SOS Racisme a dit "étudier" la possibilité de poursuites judiciaires.

"L'antisémitisme a tué hier et tue encore aujourd'hui. L'antisémitisme n'est pas une opinion. C'est un délit, qui doit être condamné systématiquement", a fustigé sur Twitter la ministre déléguée à l'Égalité, Elisabeth Moreno.

Le maire de Metz, François Grosdidier (LR), s'est dit "outré, scandalisé, mais hélas pas surpris", dénonçant un "mélange de tous les refus dans une convergence des extrêmes et dans un magma populiste et antisémite".

Quant à l'ambassade d'Israël en France, elle a dénoncé une "expression de la haine antisémite la plus abjecte".

Depuis le début des manifestations contre le pass sanitaire en juillet, certains protestataires ont abordé des étoiles jaunes dans les cortèges, un détournement de ce symbole de la persécution des juifs et des crimes nazis durant la Seconde Guerre vivement critiqué par l'ensemble de la classe politique française. Le Crif avait aussi dénoncé ce rapprochement entre l'extension du pass sanitaire et la Shoah. AFP

### **En complément.**

Gérald Darmanin s'attaque au site antisémite « Ils sont partout » - [LePoint.fr/AFP](https://www.lepoint.fr/actualites/gerald-darmanin-s-attaque-au-site-antisemite-ils-sont-partout-2021-08-10) 10 août 2021

## Sélection de commentaires dans FranceSoir.

1- Les arguments et agissements de la meute complotosceptique sont pitoyables et risibles. Si vraiment ce sont là leurs arguments pour prouver que les produits qu'ils veulent nous injecter sont efficaces... Cela ressortit plus de l'inversion accusatoire et du détournement de conversation.

- Ce qui est abject, c'est de confiner les gens sains et de leur imposer des couvre-feux.

Ce qui est scandaleux c'est d'obliger des gens sains de porter des masques partout.

Ce qui est outrageant c'est votre pass sanitaire inutile.

Et ce qui est un délit, c'est d'obliger des enfants à prendre des risques sanitaires et être des cobayes en leur imposant des médicaments en Phase 3 prétendument "pour leur bien ou le bien des autres".

Voilà pour les mots.

Maintenant, si vous voulez nous faire croire que notre problème de société actuel c'est l'antisémitisme, vous allez être déçus : On a bien compris que notre problème de société actuel c'est l'exécutif abject et les médias scandaleux, c'est leurs ramifications avec l'élite criminels.

3- Moi, cette affiche ne m'a pas choqué. Je n'y ai trouvé que des faits, et aucune insulte.

4 Je n'ai pas bien compris, C'est quoi le slogan antisémite ? c'est "Mais qui ?" c'est ça ?.

Donc une conjonction suivi d'un pronom relatifs ... c'est antisémite.

Oh punaise va falloir que je fasse bien gaffe ... on se rend pas compte mais un : "Mais qui a pris ma gomme", "Mais qui a fait un pet", "mais qui c'est garé sur ma place de parking" ... Ça peut vite nous échapper !

Bon, au train où ça va, si dans un avenir proche certaines lettres de l'alphabet deviennent aussi des slogans antisémites, prévenez avant, qu'on ne commette pas d'impair.

5- Classique, comme le terme "complotiste" n'a pas l'effet vraiment escompté, on revient aux méthodes qui ont eu plus d'impacts, traiter quiconque n'est pas d'accord avec vos idées, d'antisémite...

Le fait que des personnes non juives figurent sur la pancarte ne gêne personne. J'ai tenté de connaître les "racines judaïques de "Macron"; j'ai simplement remarqué qu'il avait travaillé chez Rothschild, qui représente d'abord la Banque, la finance en général et avant tout !

Va t'il bientôt être interdit de critiquer la banque parce que nombre de Juifs sont banquiers ? T Thiram parce qu'il est Noir ? Mais qui va se rendre compte que nous vivons dans un monde de fous ?

Et qu'il s'agit là encore d'un coup monté par les salauds du gouvernement pour discréditer les manifestations contre lui !

6- Les photos que j'ai pu voir de cette pancarte semblent non retouchées, même si le cadrage rogne un peu le haut de la pancarte. Le "texte" qui y figure est une collection de noms, dont on peut dire qu'en effet, ils sont tous impliqués, au moins sérieusement, voire gravissimement, dans le psychodrame qu'ils imposent à la France.

D'ailleurs, le mot principal de la pancarte, c'est "qui?".

Alors que je suis prompt à déceler des attaques racistes, ostracisantes, antisémites, dans les événements dont je suis témoin, et que je suis viscéralement contre l'extrême-droite (je ne défilerais jamais dans les cortèges de Philippot), je ne vois, cette fois-ci, pas d'antisémitisme dans cette pancarte.

Certes, la proportion de noms d'origine juive est importante (à ma connaissance, ils ne le sont pas tous), mais ce n'est pas le sujet.

Le sujet, c'est: "Qui, dans cette pandémie si peu létale et dans l'application opportuniste de la déjà vieille stratégie de la numérisation de la société (Hein, Attali ?) est responsable de nos malheurs du jour ?", ce que demande cette pancarte.

Quand on veut tuer son chien, on dit qu'il a la rage, l'occasion était trop belle pour la secte macroniste et ses alliés qui ne reculent devant rien et surtout pas devant les actions les plus scélérates de faire un procès en sorcellerie à une enseignante qui manifestait en brandissant une pancarte dérangeante pour les nouveaux maîtres du monde mais sans autre considération ethnique ou religieuse, et où il faut vraiment avoir l'esprit tordu pour y voir une connotation antisémite. Salir, culpabiliser, excommunier, taxer de sorcellerie, ce sont les armes des lâches et des tyrans. Si la macronie et son chef n'ont plus que cela à opposer comme arguments pour espérer rester en place c'est vraiment qu'ils sont aux abois, et que la fin est proche.

Il faut les nommer sans cesse, peu importe qu'ils soient "Juifs" \* ou non, ce n'est pas à cela que nous pensons, mais aux saletés qu'ils font en tant qu'individus. \* J'ai mis un astérisque (des cons vont me dire que c'est une étoile jaune), car beaucoup de personnes portant un nom d'origine Juive, ne sont pas Juifs eux-mêmes, au sens historique et religieux.

**Tout est bon pour alimenter la psychose collective et justifier leurs mesures liberticides ou la dictature.**

LVOG - Tout cela pour 5 personnes hospitalisées et pas un seul décès !

Toute leur pandémie repose depuis février 2020 sur le ct (cycles d'amplification) trafiqué des tests PCR, qui consiste à trouver des particules du génome du SARS-CoV-2 (ou d'autres coronavirus présentant des similitudes), et à transformer leurs porteurs en malade. Le ct n'étant pas communiqué, il suffit de le modifier pour obtenir plus ou moins de cas positifs.

Par exemple, ils peuvent le diminuer pour avoir moins de cas positifs quelques semaines après le lancement de la vaccination, histoire de prétendre que le vaccin serait efficace et inciter la population à se faire vacciner. Plus tard, quand ils constatent qu'une grande partie de la population demeure malgré tout récalcitrante à la vaccination, ils le font remonter en en faisant porter la responsabilité sur la population non vaccinée. Aussitôt le taux de vaccination repart à la hausse, et ils le baissent pour faire croire que ce serait dû à la vaccination. Et quand à nouveau plus tard ils veulent caser leur troisième dose, ils le remontent et le nombre de cas remontent également. Ils

procèdent de la même manière pour justifier le rétablissement de la muselière et imposer le pass liberticide.

### **Un internaute dans le blog du Dr. Maudrux.**

- L'Institut Pasteur disait qu'au-delà de 35 CT il n'y avait plus rien qui puisse "vivant" ou contagieux, que c'était juste le signe que le sujet avait été en contact avec le virus à un moment donné.

L'Institut disait qu'une charge virale réellement infectieuse se voyait jusqu'à 24 CT. Il fallait continuer les amplifications (+1 = sensibilité X2) la probabilité de trouver du "virus actif" devenait de plus en plus faible; Un article du NY Times (pas vraiment complotiste) disait que 90% des sujets positifs avec un CT de 40 (nous en sommes à 45 en France) seraient négatifs avec un CT de 30.

Je me suis laissé dire que selon que vous soyez vacciné ou non, on n'arrêtera l'amplification à 25 pour les vaccinés et on ira jusqu'à 40 pour les no-vacc: sachant que 60% des labos en France appartiennent à seulement 5 groupes, cela est très facile à organiser.

### **Quotidiennement ils réinventent la réalité.**

### **Coronavirus : des documents américains sonnent l'alarme face au variant Delta et assurent que « la guerre a changé » - 20 Minutes avec AFP 31 juillet 2021**

La présentation s'appuie notamment sur une analyse menée à Provincetown, dans l'Etat du Massachusetts, où près de 900 cas de Covid-19 ont été dépistés après les festivités de la fête nationale du 4-Juillet, bien que les trois quarts des participants à l'évènement aient été vaccinés. Or, il n'y avait « pas de différence » dans la charge virale des personnes vaccinées ou non vaccinées, selon la présentation des CDC, ce qui semble indiquer un même degré de contagiosité quel que soit le statut vaccinal.

LVOG - Cela signifie simplement que les vaccins sont inopérants, mais ils ne veulent pas l'admettre car cela remettrait en cause toute leur stratégie construite sur la peur pour que la population leur obéisse aveuglément.

La directrice des CDC, Rochelle Walenksy, s'est appuyée sur les données de la présentation pour recommander à nouveau, depuis deux jours, le port du masque en intérieur pour les personnes vaccinées dans les zones à haut risque.

LVOG - Voilà comment justifier le retour de la muselière en intérieur, et demain à l'extérieur.

Sur la base d'études internationales, les CDC jugent que le Covid-19 était initialement à peu près aussi contagieux que la grippe, mais est devenu comparable à la varicelle - une personne contaminée par le variant Delta le transmettant à huit autres en moyenne - et toujours en deçà de la rougeole. Des données du Canada, de Singapour et d'Ecosse suggèrent qu'il pourrait être plus dangereux, avec davantage d'hospitalisations et de morts.

LVOG - Il y a 40 ans, ma fille de 8 mois attrapa la varicelle, elle la transmit à sa mère qui en fit une forme sévère. Nous continuâmes à dormir dans le même lit et à nous embrasser sans que je l'attrape et sans être vacciné, ses parents non plus et aucun personne dans notre entourage.

L'efficacité des vaccins varie, mais dans leur présentation, les CDC estiment que le risque de mourir ou d'être gravement malade est divisé par dix avec un vaccin et le risque d'être contaminé au moins par trois. Ce qui revient à dire que les vaccins sont efficaces à 90 % contre les formes sévères et à 67 % contre les infections. Pour les experts, les vaccins restent donc la solution à la crise sanitaire.

LVOG - En Grande-Bretagne une étude a démontré exactement le contraire. Même constat en Israël et Islande sur la base d'observations. Lire plus haut.

On a mieux en magasin de la contre-propagande. Un article du Monde, qu'on ne soupçonnera pas de figurer parmi les opposants à cette machination. Que dit-il ? Exactement le contraire lui aussi, qui plus est dans le même Etat, le Massachusetts, mieux au cours de la même période début juillet 2021.

### **Covid-19 : quand le variant Delta infecte des touristes américains complètement vaccinés - lemonde.fr 31 juillet 2021**

L'histoire se situe dans le sud-est de l'État du Massachusetts, sur la presqu'île de Cape Cod, célèbre pour ses plages immaculées. Elle s'est déroulée entre le 3 et 17 juillet 2021 dans la station balnéaire de Provincetown dans le comté de Barnstable à l'occasion de plusieurs événements estivaux et de grands rassemblements publics. (...)

Chez 127 patients infectés complètement vaccinés, le niveau de la charge virale estimé par PCR était comparable à celui observé chez les non vaccinés. La charge virale est indirectement évaluée par le Ct (Cycle Threshold) qui est le nombre de cycles d'amplification pour atteindre le seuil de détection lors de la réaction PCR. Plus la valeur du Ct est basse et plus il y a de virus dans le prélèvement analysé. Ainsi, les valeurs du Ct étaient similaires à celles observées chez 84 patients non vaccinés, non complètement vaccinés ou dont le statut vaccinal n'était pas connu. Les Ct étaient respectivement de 22,77 chez les patients infectés complètement vaccinés et de 21,54 chez les autres.

Le fait de ne pas avoir observé de différence significative dans les valeurs du CT entre les cas d'infection post-vaccinale et les autres cas « pourrait signifier que la charge virale des personnes vaccinées et non vaccinées par le SARS-CoV-2 est également similaire », déclarent Catherine Brown et ses collègues du département de santé publique du Massachusetts dans un article paru en ligne le 30 juillet 2021 dans le MMWR, bulletin épidémiologique hebdomadaire des Centres de contrôle et de prévention des maladies (CDC). (...)

Comme le soulignent les auteurs, les données présentées sont cependant insuffisantes pour permettre de tirer des conclusions définitives concernant l'efficacité des vaccins anti-Covid-19, notamment vis-à-vis du variant Delta, durant cette flambée épidémique. En effet, plus le taux de couverture vaccinale augmente, plus le nombre de personnes vaccinées tend à augmenter parmi les cas de Covid-19.

Les dates des prélèvements respiratoires positifs pour le SARS-CoV-2 s'étalent entre le 6 et 25 juillet. Près de la moitié des cas (42 %) concernent des résidents du comté de Barnstable. Cinq personnes vont devoir être hospitalisées. Le 27 juillet, on ne comptait aucun décès. Un patient hospitalisé, présentant plusieurs comorbidités, n'était pas vacciné. Quatre autres personnes, âgées de 20 à 70 ans et complètement vaccinées, sont également hospitalisées, dont deux présentaient des pathologies antérieures. lemonde.fr 31 juillet 2021

Pour lire l'article en entier :

<https://www.lemonde.fr/blog/realitesbiomedicales/2021/07/31/quand-le-variant-delta-infecte-des-touristes-americains-completement-vaccines/>

### **En complément**

- Le gouvernement a planqué 50% des décès pour sous évaluer la part des vaccinés décédés - pgibertie.com le 31 juillet 2021

<https://pgibertie.com/2021/07/31/le-gouvernement-a-planque-50-des-deces-pour-sous-evaluer-la-part-des-vaccines-decedes/>

Avec tableaux comparatifs entre les données des autorités médicales et celles du gouvernement reprises par les médias. Il n'y a pas photo !

### **Le massacre des innocents.**

- "Les vaccinés sont des innocents qui vont au massacre" Dr Roger Hodkinson

<https://www.francesoir.fr/videos-les-debriefings/roger-hodkinson>

Eminent ancien professeur en pathologie à l'université de l'Alberta, une des plus grandes du Canada, ancien PDG d'un grand laboratoire commercial, actuellement dirigeant d'une petite entreprise de biotechnologie spécialisée dans les technologies brevetées de diagnostic ADN.

### **Un internaute rapporte.**

- Statistiques publiées au Royaume Uni pour la période du 1er février 2021 au 19 juillet 2021 (pages 18 et 19 sur le variant Delta):

[https://assets.publishing.service.gov.uk/government/uploads/system/uploads/attachment\\_data/file/1005517/Technical\\_Briefing\\_19.pdf](https://assets.publishing.service.gov.uk/government/uploads/system/uploads/attachment_data/file/1005517/Technical_Briefing_19.pdf)

Il y a 121400 cas pour les non-vaccinés (119063 cas chez les moins de 50 ans et 2337 cas chez les 50 ans ou plus). Leur mortalité totale est de 165 décès, 34 dans les moins de 50 ans et 131 dans les 50 ans ou plus).

Il y a 28773 cas pour les complètement vaccinés, il s'agit des vaccinés à 2 doses (15346 chez les moins de 50 ans, 13427 chez les 50 ans ou plus). Leur mortalité totale est de 224 décès, 4 dans les moins de 50 ans et 220 dans les 50 ans ou plus).

Ce qui confirme ce qu'on savait déjà : les Non-vaccinés sont bien plus nombreux que les complètement vaccinés à attraper le variant Delta, mais les complètement vaccinés en meurent beaucoup plus. Un vacciné complet sur 128 en meurt s'il l'attrape. Un non vacciné sur 736 en meurt s'il l'attrape. Ce qui pourrait signifier que globalement les non-vaccinés sont plus résistants au "poison" une fois qu'il est à l'intérieur du corps. En France on nous dit le contraire mais on manque de statistiques précises, contrairement à ce qui est le cas pour le Royaume-Uni.

Un autre internaute rapporte - Sur son compte twitter, Laurent Mucchielli transmet une intervention de Fauci indiquant que les prélèvements dans le "pharynx nasal" des gens infectés vaccinés ou non vaccinés révèlent le même niveau de virus.

On trouve aussi sur ce compte, une page du journal “Business France” indiquant qu’Israël ne rouvre pas sa porte aux voyageurs vaccinés. Ensuite, bien que 60% de la population soit vaccinée, le premier ministre israélien a indiqué que l’efficacité vaccinale est bien moins forte qu’attendue. Enfin, l’université juive, “Hebrew University”, a rapporté que 90% des nouveaux cas de plus de 50 ans sont totalement vaccinés et le Jerusalem Post que 60% des cas sévères sont également vaccinés. <https://twitter.com/LMucchielli>

### **Totalitarisme. 1 décès et c'est reparti pour la muselière**

**A Washington, le masque sera de nouveau obligatoire en intérieur pour tous, dès l'âge de 2 ans - RT 30 juil. 2021**

La maire de la capitale américaine a rendu le masque obligatoire en intérieur pour les individus âgés de deux ans et plus, vaccinés ou non contre le Covid-19. RT 30 juil. 2021

Le 29 juillet, la ville de Washington comptait en moyenne 57 nouveaux cas de Covid-19 sur 7 jours, contre 9 cas un mois auparavant, pour une population d'environ 700 000 habitants. Le nombre de décès journaliers dus au coronavirus dans la capitale fédérale oscille quant à lui entre 0 et 1 depuis début juin. RT 30 juil. 2021

**- Retour du port du masque en extérieur : Savoie et Hautes-Alpes s'ajoutent à la liste - RT 30 juil. 2021**

Les préfets de Savoie et des Hautes-Alpes ont annoncé tour à tour le retour du masque obligatoire à l'extérieur dans les zones à «forte fréquentation» afin de lutter contre une «dégradation rapide» de la situation épidémique. RT 30 juil. 2021